

Artikel vom 28.10.2022

Kürbisschnitzen 2022

Über 110 Kinder schnitzen Kürbisgesichter



Bereits zum 22. Mal konnten Kinder am Plattlinger Stadtplatz gruselige Gesichter in Kürbisse schnitzen. Dieses Jahr war der Ansturm besonders groß und über 110 junge Plattlinger haben bei der Aktion mitgemacht. Bei herrlichem Wetter standen die Kinder Schlange um einen Kürbis zu ergattern und somit dauerte es nur eine halbe Stunde, bis alle Kürbisse vergriffen waren. "Einen derartig großen Zuspruch wie dieses Jahr haben wir noch

nicht erlebt", sagte Fraktionsvorsitzender Markus Schmid, der auch die Kürbisse organisiert hat. Neben dem Schnitzen verteilte die Frauen-Union auch Süßigkeiten. Zur Stärkung gab es noch selbstgemachte Kürbissuppe, welche von Stadträtin Sabine Bernauer, Valentina Bundan und Stadtrat Roman Fischer zubereitet wurde.

Wir freuen uns schon wieder auf nächstes Jahr!